
 Empfohlene Grafikkarte < 200EusErledigt

Beitrag von „ronnycsharp“ vom 30. Dezember 2014, 18:17

Hallo,
bin wahrscheinlich im falschen Forenabschnitt, aber unter Grafikkarten kann ich kein neues
Thema erstellen.
Folgende Frage, ich suche nach einer Grafikkarte mit guten Preisleistungsverhältnis und wollte
euch um einen Tipp fragen. Möglichst unter 200Euro und natürlicher voller Hackintosh-Support,
möglichst von Haus aus mit Apple-Support. Momentan habe ich eine Nvidia GTX 460, diese ist
4 Jahre alt. Deshalb dachte ich es ist mal Zeit für was neues.

ps. Bin kein Zocker, mache aber ab und an ein bissel Videobearbeitung und spiele mal ne
Runde Need for Speed. Das wars.

Vielen Dank
Grüße
Ronny

Beitrag von „MacGrummel“ vom 30. Dezember 2014, 18:40

Dann sieh doch mal bei einem Händler Deiner Wahl unter NVIDIA nach. Das passt dann zu
98%.. Besonders Zukunftssicher scheint mir da zZt. die GTX 750er Serie, aber die läuft bisher
(bis 10.10.2) nur mit vorher installiertem NVIDIA Web Driver, sparsam nicht zu teuer und fix..

Beitrag von „ronnycsharp“ vom 30. Dezember 2014, 18:45

Da ist schon die erste Frage. Nvidia oder AMD?
Ich hab gehört das Nvidia besser supported wird, aber der neue iMac 5K hat eine AMD-
Grafikkarte verbaut.
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Hab mal geguckt, was wäre zb. mit der hier für 130eus,
MSI N750Ti-2GD5/OC 2GB PCIe.

Wäre die Out of the box kompatibel und bietet die auch einen Mehrwert
gegenüber der GTX460 die ich im Moment verbaut habe. Ich hab da leider keine Ahnung 
von Grafikkarten.

Beitrag von „He11as“ vom 30. Dezember 2014, 18:49

Da ich mir zu Weihnachten eine GTX 760 gegönnt habe liegt nun eine GT 640 mit 2GB bei mir
rum.Bei interesse bitte via pn melden danke.

Edit : Läuft OOB und braucht keinen Seperaten Strom 
Mit Ozmosis Startsequenz gedehntes Applelogo
Ohne Ozmozis (Chamelieon) Volle Pracht 

Mfg

He11as

Beitrag von „MacGrummel“ vom 30. Dezember 2014, 19:03

Die Entscheidung NVIDIA oder AMD fällt meist gegen AMD, weil die nur selten OOB laufen
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(einige sind in unserer Datenbank..), auch die 750er von NVIDIA brauchen wie beschrieben
etwas Vorbereitung. Die anderen Karten der 7xx-er und noch älteren 6xx-er Serie laufen sofort.
Denk dran: Grafik braucht STROM!
Du wirst schon einen deutlichen Unterschied merken, selbst wenn auf dem Papier der gleiche
Speicher steht wie bei deiner alten Karte. Aber ich hab auch noch eine 5 Jahre alte 9800er
mitlaufen, wenn ich mal wieder ein altes Betriebssystem nutzen muss. Und so schlecht war die
auch nicht..

Beitrag von „DoeJohn“ vom 30. Dezember 2014, 19:22

Also, wenn es um Mehrwert geht, ist eine GT640 eine schlechte Wahl. Vom Ranking liegt sie
weit hinter einer GTX 460! Im Moment bekommt man gebrauchte NVidia GTX 670er Karten bei
Ebay. Sie ist genauso Leistungsstark, wie eine GTX 760, weil der gleiche Chip verbaut wurde,
dafür aber um einiges billiger! Bei Ebay im Moment zwischen 110,00 € und 130,00 € zu
bekommen! Und sie läuft mit Ozmosis OOB oder mit Chameleon mit GraphicsEnabler=No, also
quasi auch OOB!

Beitrag von „ronnycsharp“ vom 31. Dezember 2014, 11:37

Danke. Also die GTX 670 hört sich nicht schlecht an. Gebrauchte Graka würde ich aber nur
ungern machen.
Mir ist noch nicht ganz klar warum die 670 genauso schnell sein soll wie die 760. Also das
versteh ich nicht.
Also ist das nur Marketinggewäsch von den Herstellern?

Grüße

Beitrag von „DoeJohn“ vom 31. Dezember 2014, 12:06

Genau, siehe hier: http://www.computerbase.de/201…a-geforce-gtx-760-test/4/
Man sollte sich vorher genau informieren, bevor man sich eine neue kauft! Grafikkarten mit
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einer höheren Nummer, z.B. 760 vs 670, bedeutet noch lange nicht, das die mit der höheren
Nummer auch schneller ist. Das denken aber die meisten. Wie gesagt, in der 760 werkelt der
gleiche Chip, wie in der 670!

Beitrag von „ronnycsharp“ vom 1. Januar 2015, 17:39

Danke.
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